

CALL FOR PAPERS

5. Dortmunder Konferenz Raum- und Planungsforschung

17. - 18. Februar 2020

„Räume neu denken - Planung in einer Welt im Wandel“

Die Fakultät Raumplanung, die Akademie für Raumforschung und Landesplanung und das Institut für Landes- und Stadtentwicklungsforschung laden Sie herzlich ein, sich mit einem Beitrag an der Dortmunder Konferenz Raum- und Planungsforschung 2020 am 17. und 18. Februar 2020 zu beteiligen. Sie steht unter dem Motto:

„Räume neu denken – Planung in einer Welt im Wandel“

Räume und ihre planerische Gestaltung neu zu denken erscheint als ein zentrales Gebot in einer Welt rapiden Wandels, einer Welt mit immer kürzeren Innovationszyklen, unvorhersehbaren Strukturbrüchen und schnell alternden Gewissheiten. Dagegen stoßen drängende Aufgaben wie die der Klimafolgenanpassung, Energiewende oder Wohnraumschaffung auf langwierige Planungsverfahren und eine zunehmend veränderungskritische Gesellschaft.

Die Dortmunder Konferenz für Raum- und Planungsforschung 2020 möchte Beiträge leisten zur Beantwortung der Fragen, in welchem Maße sich Handlungsweisen und Steuerungsfähigkeiten der Akteure der Raumplanung verändert haben und wie sich dies auf Prozesse des „Herstellens“ von Räumen insgesamt auswirkt.

Die Dortmunder Konferenz 2020 ist in acht thematischen Tracks gegliedert:

1. Quartiersentwicklung
2. Stadtentwicklung
3. Raumentwicklung und Raumbewachung
4. Internationale und europäische Perspektiven der Raumplanung
5. Planungstheorie
6. Mobilität und Verkehr
7. Grüne und blaue Infrastrukturen
8. Klimawandel und Gesundheit

Bitte reichen Sie Ihre Vorschläge für Konferenzbeiträge in Form eines Abstracts (max. 3.500 Zeichen) bis zum 31.07.2019 ein. Darüber hinaus haben Sie die Möglichkeit sich mit mehreren Beiträgen für eine eigene Session (Rahmentext + 4 Abstracts) zu bewerben. Gerne können Sie sich auf der Konferenz auch mit einem Konzept für einen Roundtable (max. 3.500 Zeichen + Panellist) einbringen. Zur Einreichung der Abstracts oder Roundtables verwenden Sie bitte den Link zum Online-Portal auf der Konferenzwebsite:

www.raumplanung.tu-dortmund.de/cfp2020.html

Deadline for Submission of Abstracts and Roundtables: Wednesday, 31th of July 2019

The School of Spatial Planning, the Academy for Spatial Research and Planning and the Research Institute for Regional and Urban Development cordially invite you to contribute to the Dortmund Conference on Spatial Planning and Planning Research 2020 on the 17th and 18th of February 2020. The overall theme of the conference is:

"Rethinking Spaces - Planning in a Changing World"

Rethinking spaces and planning concepts appears to be a central imperative in a world of rapid change, a world with ever shorter innovation cycles, unpredictable structural breaks and rapidly aging certainties. Urgent tasks such as adaptation to climate change, energy transition or housing demands are confronted with long-lasting planning procedures and an increasingly change-hesitant society.

The Dortmund Conference on Spatial Planning and Planning Research 2020 aims to contribute to answering the questions to what extent these issues have changed the course of action and dirigibility of actors in the field of spatial planning and how this affects the processes of "creating" spaces as a whole.

The Dortmund Conference 2020 is structured into eight thematic tracks:

1. Neighbourhood development
2. Urban development
3. Spatial development and monitoring
4. International and european perspectives of spatial planning
5. Planning theory
6. Mobility and transport
7. Green and blue infrastructures
8. Climate change and public health

Please submit your proposals for conference contributions in form of an abstract (maximum 3,500 characters) until Wednesday, 31th of July 2019. In addition, you have the opportunity to submit several contributions for your own session (description about the thematic orientation + 4 abstracts). You are also welcome to send a concept for a roundtable (maximum of 3,500 characters + panellist). For Submission please use the link to the web portal, accessible on the conference website:

www.raumplanung.tu-dortmund.de/cfp_engl_2020.html